

## Pressemitteilung

Mannheim, 6. Mai 2021

Pressekontakt:

Rico Fischer  
0621 298-1050  
rico.fischer@spkrnn.de

Sparkasse Rhein Neckar Nord: Neuer Chef in zwei Weinheimer Filialen

### **Christopher Veit leitet Atrium und Nordstadt**

**Seit Anfang Mai ist der Bürstädter Christopher Veit Chef des Filialverbundes Weinheim-Zentrum der Sparkasse Rhein Neckar Nord. Der Verbund besteht aus den Filialen im Weinheimer Atrium und in der Nordstadt.**

„Mein Anspruch ist es, unseren Kunden die bestmögliche Beratung zu bieten. Mit meinem Team hier vor Ort und dem ganzheitlichen Beratungsansatz unserer Sparkasse wollen wir die erste Anlaufstelle rund um Finanzthemen sein“, formuliert Veit seine Ambitionen in neuer Position. Dabei helfen die Filialstandorte mitten in der Stadt, die ihm jeden Morgen ein Lächeln auf die Lippen zaubern: „Die tolle Lage am Rande der Bergstraße, eingebettet zwischen den zwei Burgen, ist natürlich grandios. Und mittendrin sind wir – das ist perfekt. Kundennähe eben.“

Christopher Veit ist seit 2016 in der Sparkasse tätig und leitete zuletzt die Filiale in Heddeshheim. Auch seine Vorgänger im Atrium und in der Nordstadt, Frank Schüssler und Holger Muchau, bleiben der Sparkasse treu: Während Muchau die Leitung einer internen Abteilung übernimmt, leitet Schüssler das Center für Vermögensberatung des Kreditinstitutes in Weinheim.

Bildunterschrift:

Die Burg grüßt: Christopher Veit auf dem Dach der Filiale Atrium.